

Et si on se donnait rendez-vous à la *Fête du Canada à Québec* pour un spectacle mélangeant conte, musique traditionnelle chinoise et opéra de Pékin, adapté à notre culture québécoise?

ODYSSÉE DES COULEURS : OPÉRA DE PÉKIN ET MYTHES CHINOIS, UN SPECTACLE RASSEMBLEUR

Montréal, le 19 juin 2023 – Aurore Liang, Michelle Jiang et Xiao Chen sont fières d’annoncer leur spectacle *Odysée des couleurs : Opéra de Pékin et mythes chinois* qui sera présenté le samedi 1^{er} juillet 2023 à 16 h sur la grande scène des Plaines d’Abraham, dans le cadre de la Fête du Canada à Québec.

Assurée par **Robert Reid**, la mise en scène de ce spectacle mélangeant différentes disciplines chinoises et occidentales met de l’avant la conteuse **Aurore Liang**, la comédienne d’opéra de Pékin **Michelle Jiang** et la musicienne **Xiao Chen**. *L’Odysée des couleurs* propose au public un voyage de découverte à travers les traditions chinoises. Trois artistes proposent de plonger dans l’univers fascinant de l’opéra de Pékin, avec ses performances dansantes et gracieuses, avant de vous laisser emporter par des contes musicaux, accompagnés de Guzheng, d’opéra de Pékin et de théâtre occidental. Laissez-vous transporter par la magie de ces arts spectaculaires chinois.

« Le spectacle *Odysée des couleurs* est une occasion privilégiée de venir à la rencontre des arts du conte, de l’opéra de Pékin et de la musique traditionnelle. Ce spectacle ouvre à un public de toutes horizons et de tous âges une parenthèse colorée à 3 arts traditionnels chinois et propose, de par son approche, un trait d’union entre nos deux cultures. » - **Aurore Liang**, conteuse et productrice.

À PROPOS DE LA FÊTE DU CANADA À QUÉBEC

Le 1^{er} juillet 2023, de midi à 23 h, les plaines d’Abraham, au cœur de la ville de Québec, seront investies par des dizaines d’artistes et athlètes passionnés qui feront de cette journée un grand événement de divertissement. Tous les publics seront conquis avec des activités originales, des ateliers créatifs et des spectacles aussi divertissants qu’envoûtants. Un impressionnant feu d’artifice à 22 h clôturera cette journée de fête. Plus d’informations : <https://feteducanadaquebec.ca/>

À PROPOS D’AURORE LIANG

Aurore Liang est originaire de Pékin et réside au Québec depuis 17 ans. Avec sa compréhension bienveillante de ces deux cultures, par ses créations artistiques et son style mélangeant ses origines orientales avec son approche occidentale, elle nous propose de mettre en lumière nos points communs et de faire un trait d’union rassembleur. Son cœur vibrant de passion, elle a rassemblé [une équipe d’exception](#) pour nous émerveiller : devant comme derrière la scène, des artistes confirmés et des experts hautement qualifiés ont développé une alchimie unique, où chaque talent s’harmonise pour offrir au public une expérience hors du commun.

Plus d’informations : [Odysée des couleurs à la Fête du Canada à Québec](#)